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feliz
páscoa!

A Páscoa é um momento 
de celebração da vida.
É tempo de renovar as 

esperanças para um 
mundo mais próspero.

Que nesta Páscoa possamos nos
reunir em comunhão com os nossos 

familiares e amigos e apreciar os laços 
que nos unem e nos fortalecem.


